



Presseaussendung, 6. Februar 2026

## **Spiel, Bewegung und Begegnung: Semesterferien beginnen im EKZ west**

**Lachen, Spaß und kreative Aktivitäten prägen den Start in die Semesterferien in Innsbruck. Im EKZ west fiel am Freitag der Startschuss für den Semester-Ferienzug der Stadt Innsbruck – eingebettet in ein Familienfest, bei dem Kinder, Jugendliche und ihre Familien gemeinsam Zeit verbrachten.**

Innsbruck, 6. Februar 2026 – Mit einem großen Familienfest begann im EKZ west am Freitag der Semester-Ferienzug der Stadt Innsbruck: „Das west versteht sich als Treffpunkt für den Stadtteil und als Ort, an dem Alltag und Freizeit zusammenkommen. Dass der Semester-Ferienzug der Stadt Innsbruck hier startet und so viele Familien gemeinsam bei uns Zeit verbracht haben, unterstreicht die Rolle des west als modernes Stadtteilzentrum in der Höttinger Au – offen, lebendig und nah an den Menschen“, sagt Karl Weingrill, Centermanager des EKZ west.

### **Kunst, Action und Information**

Heuer wurde das Familienfest erstmals von einer Vielzahl neuer Partner und zusätzlicher Programmpunkte geprägt: Angebote wie ein mobiler Escape Room, die zoopädagogische Abteilung des Alpenzoo Innsbruck, die Junge Uni, das Tiroler Landesmuseum sowie das Archäologische Universitätsmuseum erweiterten das Programm und richteten sich an neugierige Besucher:innen aller Altersgruppen. Auch die englischsprachige Cole Pre-School nimmt zum zweiten Mal Teil.

Auch sonst wurde wieder viel geboten: An Malstationen konnten kleine Künstler:innen ihrer Fantasie freien Lauf lassen, beim Kinderschminken sorgten bunte Motive für strahlende Gesichter. In der Fotobox wurde der Look gleich festgehalten. Die Bewegungsstationen und Tanzworkshops luden zum Hüpfen, Tanzen und Lachen ein. Für neue Energie sorgte zwischendurch ein großzügiges Jausenbuffet von Pippilotta mit vielfältigen Leckereien.

### **Starke Partnerschaften für Familien**

Der Ferienzug ist eine Initiative der Stadt Innsbruck und bietet Kindern zwischen vier und 14 Jahren ein spannendes Programm in der schulfreien Zeit. Vizebürgermeisterin Elisabeth Mayr betont: „Der Semester-Ferienzug lebt von starken Partnerschaften. Der Auftakt mit dem Familienfest im west, das bereits zum neunten Mal Fixpunkt im Ferienzugkalender ist, zeigt, wie gut die Zusammenarbeit zwischen Stadt, Institutionen und privaten Akteur:innen funktioniert. So können wir jedes Jahr aufs Neue beliebte und bewährte Programmpunkte beibehalten sowie das vielfältige Angebot für Familien stetig ausbauen und dem Zeitgeist anpassen.“

Weitere Informationen zum Innsbrucker Ferienzug unter [www.ferienzug-innsbruck.at](http://www.ferienzug-innsbruck.at) und zum EKZ west unter [www.innsbruckwest.at](http://www.innsbruckwest.at).

Höttinger Au 73  
A-6020 Innsbruck  
Tel.: +43 (0) 512 90 600



**Pressekontakt:** Matthias Knoll, Tel.: +43 660 6591139, Mail: [m.knoll@brandmedia.cc](mailto:m.knoll@brandmedia.cc)

**Bildunterschrift:** Bei der Eröffnung des Semesterzuges im EKZ west: Die Innsbrucker Vizebürgermeisterin Elisabeth Mayr und Centermanager Karl Weingrill testeten den Stand der Jungen Uni Innsbruck. © Andreas Friedle / EKZ west

### **Über das EKZ west**

Das Einkaufszentrum west ist ein modernes Stadtteilzentrum in der Höttinger Au und eine zentrale Nahversorgungsadresse im Westen von Innsbruck. Es vereint Handel, Dienstleistungen und Gastronomie an einem Standort und ermöglicht Erledigungen des täglichen Bedarfs mit kurzen Wegen. Kostenlose Parkmöglichkeiten sowie die gute Anbindung an den öffentlichen Verkehr machen das west für Anrainer:innen und Besucher:innen gleichermaßen attraktiv. Als Treffpunkt im Stadtteil versteht sich das west nicht nur als Einkaufsort, sondern auch als Ort der Begegnung.

Höttinger Au 73  
A-6020 Innsbruck  
Tel.: +43 (0) 512 90 600